

<b>Medio</b>	La Nación.cl
<b>Fecha</b>	17-01-2012
<b>Mención</b>	Ministro de educación, Harold Beyer, se reunió con estudiantes del 3° quintil que por primera vez recibirán becas.

Inicio » País » Educación

17/01/2012 | ENVIAR | IMPRIMIR

## BEYER SE REUNIÓ CON ESTUDIANTES DEL 3° QUINTIL QUE POR PRIMERA VEZ RECIBIRÁN BECAS



Los alumnos de este segmento podrán acceder a partir de este año tanto a la Beca Bicentenario, Juan Gómez Millas y Nuevo Milenio.

Martes 17 de enero de 2012 | por Nación.cl - foto: Mineduc

El ministro **Harold Beyer** se reunió este martes con jóvenes que ingresarán a estudiar a la **Universidad Alberto Hurtado** con la Beca Juan Gómez Millas, que llega por primera vez a alumnos del 3° quintil.

"A partir de este año, por primera vez, hay becas para el 3° quintil para los alumnos que asisten a universidades acreditadas del país. Tanto del Consejo de Rectores como de las universidades privadas", apuntó el titular de Educación.

Hasta el 2011, solamente podían acceder a becas los **alumnos de los 2 primeros quintiles**, es decir, aquellos alumnos cuyas familias tuvieran un ingreso per cápita de hasta 102 mil pesos.

En cambio este 2012, tanto la **Beca Bicentenario, Juan Gómez Millas y Nuevo Milenio**, permitirá que los estudiantes hasta del 3° quintil (familias tengan un ingreso per cápita de hasta 168 mil pesos) puedan acceder a ellas.

### "IGUALA LA CANCHA"

Al respecto, Beyer señaló que "a nosotros nos parece que esto **igual a la cancha**, permite un trato menos discriminatorio hacia los estudiantes. Lo único que importa es la calidad de las instituciones y el origen socioeconómico de los estudiantes para acceder a los beneficios".

La Beca Bicentenario va dirigida a los estudiantes que se matriculen en universidades del Consejo de Rectores, la Juan Gómez Millas a los alumnos de instituciones acreditadas, y la Nuevo Milenio a los jóvenes en carreras técnicas.

"Estamos trabajando para ir perfeccionando en el tiempo los modelos de financiamiento estudiantil, pero creemos que aquí se ha dado un primer paso. Nos alegra mucho aliviar la carga financiera de muchas familias que en el pasado han tenido un peso grande que soportar para financiar los estudios de sus hijos e hijas", indicó el ministro Beyer.

Toda la información acerca de estas becas y otras ayudas estudiantiles las encuentran en [www.becasycreditos.cl](http://www.becasycreditos.cl).